



Detienen a narcos con arma y drogas

Tras persecución en la avenida Bonampak: Se delataron durante recorrido de vigilancia

BENITO JUAREZ, 1 de noviembre.- Tras una persecución, elementos de la Policía Municipal lograron asegurar a dos sujetos con un arma de fuego y más de 200 dosis de estupefacientes en la Supermanzana 75. De acuerdo con información dada a conocer por las autoridades, Valente "N", de 32 años de edad,

originario de Veracruz, y Fabián "N", de 38 años, de Tabasco, fueron detenidos por elementos policíacos que realizaban un recorrido de vigilancia en la avenida Bonampak, quienes observaron que un grupo de personas tomó una actitud evasiva al ver la unidad policíaca.

Más información en la página 11A



Se presume inocente mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art.13, CNPP.



Se presume inocente mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art.13, CNPP.

Al desarrollo urbano del Sur, 506 mdp: El Ejecutivo

Durante la actual administración del Gobernador Carlos Joaquín González se han invertido más de 506 millones de pesos para obras de infraestructura en Othón P. Blanco. Este año la inversión para este municipio es de más de 294 millones 599 mil pesos, para 55 acciones, entre

las que se encuentran la pavimentación de más de 19 mil metros cuadrados de calles, la construcción de más de tres mil 922 metros cuadrados de banquetas y mil 956 metros de guarniciones de los fraccionamientos Del Mar y la Isla, en beneficio de cinco mil 363 habitantes.

Más información en la página 12A



López Mena anuncia estímulos fiscales

El secretario de Gobierno, Francisco Xavier López Mena, informó que Quintana Roo se sumó a la campaña nacional "En Noviembre Regulariza tu Propiedad".

Por tal motivo se otorgarán estímulos fiscales para promover la regularización de aquellas propiedades inmobiliarias pendientes de escriturarse por ejecución de sentencias sucesorias o de actos traslativos de dominios y de esa manera los habitantes obtengan seguridad jurídica sobre sus bienes inmuebles.

Destacó que en el Periódico Oficial del Estado se detallan los estímulos fiscales para los ciudadanos quintanarroenses y notarios públicos por los servicios que presta el Registro Público de la Propiedad y del Comercio.

Más información en la página 12A

Pedro Joaquín cumple a los contribuyentes

COZUMEL, 1 de noviembre.- Durante la Segunda Sesión Ordinaria de Cabildo, que encabezó el presidente municipal, Pedro Joaquín, se aprobaron propuestas para poner en marcha este mes diversos programas que apoyan la economía familiar de la población, mediante la condonación de multas y recargos, además de brindarles descuentos en trámites que se realicen en la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.

El tesorero municipal, Hilario Gutiérrez Valasis, propuso ante el cuerpo colegiado, la aprobación del Programa de Regularización 2018, mediante el cual se condonará hasta el 100 por ciento en multas y recargos en materia de impuesto predial.

Más información en la página 2A

El duelo terminará por nocaut



CIUDAD DE MEXICO, 1 de noviembre.- Sin rodeos y con promesa de guerra, los mexicanos Miguel Berchelt y Miguel Román tuvieron el último cara a cara este jueves en El Paso, Texas, previo al pesaje de este viernes y su esperado enfrentamiento del sábado en el Don Haskins Center por el campeonato súper pluma del Consejo Mundial de Boxeo, en una velada de Top Rank que transmitirá ESPN+ en Estados Unidos.

"Vine a defender lo que es mío", dijo Berchelt en inglés a los medios presentes.

Más información en la página 1B



Dos heridos graves deja carreterazo en Costa Maya

Adrián GONZALEZ CALDERON

Un fuerte accidente se registró anoche en la carretera Cafetal-Mahahual, mismo que dejó dos personas lesionadas de gravedad, una de ellas con las vísceras expuestas.

Aparentemente el conductor de la unidad perdió el control del volante, salió de la carretera, se impactó con un árbol y volcó, lo que derivó en que uno de los tripulantes resultara con fractura expuesta de fémur y exposición de vísceras, por lo que junto con su acompañante, quien presentó fractura de cráneo y bajos signos vitales.

Ambos fueron trasladados al Hospital General de Chetumal, a bordo de una ambulancia de una empresa privada.

Inicia la romería en los cementerios de Chetumal

Más información en la página 3A

Detienen a malandro con mota



BENITO JUAREZ, 1 de noviembre.- Por el delito de robo a transeúnte fueron detenidos dos sujetos, quienes al ser revisados por las autoridades les encontraron varias dosis de marihuana. Los detenidos fueron identificados como Felipe "N", de 23 años de edad, y Manuel "N", de 22.

El hecho se registró anoche en la Supermanzana 66, avenida José López Portillo, en agravio de M.P.V., de 20 años de edad, quien solicitó el apoyo de las autoridades.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Oportunidad.

Es la que bien harían en no dejar pasar todas aquellas familias que cuentan con inmuebles pendientes de escrituración por ejecución de sentencias sucesorias o de actos traslativos de dominios, a fin de dar certeza jurídica a los mismos luego de que Quintana Roo, por disposición del Gobernador Carlos Joaquín González, se sumó a la campaña nacional "En Noviembre Regulariza tu Propiedad".

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue el titular de la Secretaría de Gobierno (Segob), Francisco Xavier López Mena, quien al confirmar lo arriba señalado destacó que en el Periódico Oficial del Estado se encuentra publicado el decreto en que se detallan los estímulos fiscales que se otorgarán a los ciudadanos y a los notarios públicos, primordialmente por el servicio que presta el Registro Público de la Propiedad y el Comercio (RPPyC).

En este sentido, el responsable de la política interior del Poder Ejecutivo explicó que en las más de las veces muchas familias no legalizan sus propiedades por falta de recursos económicos, de ahí la importancia de que aprovechen los beneficios que se ofrecen durante el presente mes para evitarse cualquier contratiempo a futuro.

Al respecto, cabe señalar que el decreto en cuestión, de fecha 30 de octubre de 2018, establece que los honorarios de los Notarios Públicos del Estado de Quintana Roo serán de \$4,500.00 (cuatro mil quinientos pesos 00/100 M.N.) más I.V.A. por cada inmueble contenido en la escritura pública que se expida, esto sin contar con que también se concederá un subsidio del cien por ciento en el pago de los derechos por los servicios que presta el Registro Público de la Propiedad y el Comercio (RPPyC), relativos a la expedición de los certificados de libertad de gravamen derivados de la presente campaña.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar, como lo hizo en su momento López Mena, la acertada decisión del Gobernador de otorgar a las familias quintanarroenses facilidades como las que se incluyen en esta campaña nacional, mismas que no sólo abonan a la certeza, sino que les garantizan una entera tranquilidad sobre lo que legalmente les pertenece.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com